

斉藤国土交通大臣が当社香西工場を視察

10月15日(土)に斉藤鉄夫国土交通大臣がタダノ香西工場を訪問、視察くださりました。



当日は斉藤大臣のほか、国土交通省港湾局の堀田治局長をはじめ、18名のゲストにお越しいただきました。まず代表取締役社長・氏家俊明より「本日はようこそお越しくださいました。平素より国土交通省様には当社製品のご使用のみならず、公道走行や港湾行政などさまざまな側面で支援を賜っております。港湾整備の埋立地に建設されたタダノ香西工場は最新鋭の工場です。限られた時間ではありますがゆっくりご覧いただければと思います」と歓迎の挨拶をさせていただきました。

その後、当社の概要や沿革、バージ船の活用や洋上風力発電・電動ラフテレーンクレーンなどを紹介しました。工場視察ではクレーン組立ラインをご覧いただき、斉藤大臣からは「この作業は具体的にどう進めるのですか?」「この部品は大きいですがどの工程から運ばれてくるのですか?」など多くの質問をいただき、非常に興味関心を抱いてくださったようでした。

見学終了後、斉藤大臣から「ぜひ今後ともさまざまな取り組みを継続いただき、日本の建設現場を支えるメーカーの1つとして頑張ってください」と激励の言葉をいただきました。貴重な機会をいただき、関係者の皆様にはこの場を借りて感謝を申しあげます。ありがとうございました。